



165239

La Serena

MARTES 14 DE OCTUBRE DE 1986 - "EL DIA" - 11

# Felicitaciones por primer premio iberoamericano

Múltiples felicitaciones por parte de representantes de organizaciones y particulares, ha recibido Yair Carvajal, por haber obtenido el primer premio en el IV Concurso Iberoamericano de Cuento, organizado por la Caja de Compensación "Javiera Carrera" y primer premio en el Concurso Nacional en el mismo género.

Entre quienes gentilmente han felicitado a nuestro colega figura Duncan Mac Vicar, secretario regional de Gobierno; Emilio Lazo, secretario regional de Relaciones Culturales; Jorge Martínez Castillo, presidente del Círculo Literario "Carlos Mondaca"; Arturo Volantines, presidente de la Sociedad de Escritores, Filial IV Región; Nicolás Yazigi, presidente de la Cámara de Comercio de La Serena y dirigente nacional de la Confederación del Comercio Detallista; Juan Carlos Olivares, director de Radio Universitaria F.M. junto a su personal; el Taller Lapislázuli de Poesía; Teresa Gachón, profesora e investigadora del folklore; Daniel Arancibia, Valentina Stack, colaboradora de "EL DIA" y comentaristas de arte, respectivamente. También lo ha hecho Muriel Molyneux, redactora de vida social.

Por parte de nuestro diario, ha sido congratulado por su director, don Antonio Puga Rodríguez; Luis Villagrán Castellón, jefe de Informaciones, a nombre del personal; mientras que Andrés Puga

y Carolina Naranjo, lo hicieron por el Departamento de Producción y Héctor Sepúlveda por los operadores de Composer y Talleres.

A ellos se suman las llamadas telefónicas de un sinúmero de personas que ha querido demostrar así, la trascendencia del premio, toda vez, que se obtuvo en competición con catorce países de habla hispana, Incluido España.

El concurso señala que los tres primeros premios, deben competir con las creaciones que llegan del extranjero, obteniéndose de este modo al ganador del Premio Iberoamericano, que en su versión 1986 fue para un funcionario de nuestro diario.

El año 1985 el mismo galardón lo obtuvo un costarricense, logrando una importante proyección en el campo de las letras en países latinoamericanos, ya que la misma entidad organizadora se encarga de editar los trabajos ganadores en Cuento y Poesía; ya sea a nivel nacional o Iberoamericano que son distribuidos en el extranjero a través del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El cuento ganador se llama "Dos menos dos" y los premios que se hizo acreedor, serán recibidos por su autor en una ceremonia que se realizará en el Casino de Viña del Mar, el 1 de diciembre, en una ceremonia enmarcada en los actos de celebración de un nuevo aniversario de Valparaíso.

**Felicitaciones por primer premio iberoamericano [artículo].**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Felicitaciones por primer premio iberoamericano [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)